

Ein Barianer in Satellite

Von KiraHayashi

Prolog: Prolog

„Er hat WAS getan?!“, Nash’s Stimme hallte durch die ganze BARian, als Alito ihnen den Zettel zeigte, den er gefunden hatte.

„Ich hoffe, dass das nur einer seiner dummen Streiche ist, weil das ist alles andere als lustig!“, stimmte Merag ihrem Bruder zu.

„Aber der Zettel sagt es“, erwiderte Alito.

„Ich muss Merag zustimme und hoffe, das er uns nur einen Streich spielt“, warf Durbe ein, als er Alito den Zettel abnahm.

„Aber wenn es wahr ist, warum sollte er das tun?“, fragte Gilag.

„Er ist ein verrückter, psychopathischer Idiot. Es hat es wahrscheinlich ohne irgendeinen triftigen Grund getan“, schnaubte Mizael.

„Er ist durchaus verrückt, aber dennoch nicht so verrückt, etwas derartiges ohne irgendeinen triftigen Grund zutun“, entgegnete Durbe ihm.

„Aber ich verstehe das warum nicht?“, sagte Alito.

„Was mich am meisten interessiert ist, wie er dies überhaupt durchgezogen hat?“, wunderte sich Durbe.

„Warte...“, nuschelte Mizael.

„Was? Weißt du etwas darüber?“, fragte Nash.

„Ich erinnere mich daran, dass als ich gestern zusammen mit Durbe gelernt habe, mein Deck nicht bei mir hatte. Und als wir mit dem lernen fertig waren, konnte ich Tachyon für mehr als eine Stunde nicht finden und fand ihn später im Wohnzimmer“

„Vielleicht hast du ihn einfach da liegen gelassen?“, antwortete Gilag. Mizael schenkte ihm nur *den* Blick.

„Ich. Würde. Tachyon. Niemals. Irgendwo. Liegen. Lassen“, knurrte Mizael ihn an, was Gilag dazu brachte von ihm zu weichen.

„Das stimmt. Mizael würde seinen Drachen niemals verlegen“, sagte Durbe und ging zwischen Mizael und Gilag, damit der Blondhaarige dem Größeren nicht an die Gurgel ging.

„Du meinst also, dass er Tachyon benutzt hat, um das durchzuziehen?“, fragte Merag und Durbe nickte zustimmend.

„Trotzdem, wo ist das wieso?“, fragte Alito erneut.

„Wir müssen ihm einfach hinterher und ihn selbst fragen“, antwortete Nash, „Durbe, bereite alles in der Barian Welt vor, um ihn zu folgen, wo auch immer er hin ist“, befahl er, woraufhin Durbe nickte und sofort ein Überlagerungs Netzwerk öffnete und zur Barian Welt ging, der Rest war ihm dicht auf den Fersen. In der BARian blieb nur der jene Zettel zurück, welchen Alito an diesem Morgen fand.

Ich verlasse diese Zeitlinie. Ich werde wahrscheinlich nicht zurück kommen. Vielleicht doch, vielleicht nicht. Hoffe ihr vermisst mich~

-Vector

PS: Kommt mir nicht hinterher